

**UPG/Ouverture des "Journée de réflexion"**

**Sous le sceau de la redynamisation et de l'unité**

J-CA  
Libreville/Gabon

*Les échanges ouverts hier à la Chambre de Commerce de Libreville devront aplanir les divergences qui minent le fonctionnement de l'Union du peuple gabonais (UPG) et préparer les futures échéances électorales dans la sérénité.*

QUATRE jours après avoir procédé au réaménagement du Comité exécutif qui a vu Jean Olivier Koumba Mboumba céder son poste de secrétaire général à Jean-Claude Kombila Malouangou.



Photo : JCA

**Le nouveau secrétaire général de l'UPG, Jean-Claude Kombila Malouangou.**



Photo : JCA

**Le président de l'UPG, Mathieu Mboumba Nziengui, lors de son allocution.**

vigueur d'antan. A l'ouverture, Mathieu Mboumba Nziengui a dressé un constat peu reluisant de la situation actuelle de l'UPG qui naviguerait en eaux troubles depuis le décès de son fondateur Pierre Mamboundou. Une disparition qui a eu pour conséquence la naissance d'aspirations chez certains de ses cadres à prendre les rênes du parti. Pour le président de l'UPG, il est temps que cette situation s'arrête pour éviter au parti de disparaître mais pas au profit de ceux qui, "tapis dans l'ombre, n'attendent que cela, car le parti ne doit pas



Photo : JCA

**Quelques représentants des partis amis de l'UPG présents à la cérémonie d'ouverture.**

mourir". Or, seule la voie du dialogue doit être privilégiée pour trouver des solutions aux problèmes qui

minent le parti, a-t-il poursuivi. Aussi a-t-il souhaité que les "Journées de réflexion" qu'il vient de lancer aboutissent à des recommandations qui permettront de rompre définitivement avec "des esprits partisans de la stagnation et de la paralysie". Car, au moment où l'UPG sort du Dialogue d'Angondjé, le temps ne doit plus être utilisé pour des objectifs "divisionnistes et destructeurs". Pour Mboumba Nziengui, le parti doit désormais se consacrer à l'essentiel qui consistera à trouver son compte dans les retombées positives du Dialogue d'An-

gondjé. Le président de l'UPG a enfin rappelé aux cadres et militants du parti de se mobiliser en vue des grandes batailles électorales. Car, dira-t-il, l'une des injonctions du Dialogue politique relative aux partis politiques préconise la dissolution pure et simple de toute formation qui n'aura pas eu d'élu cinq ans après les prochaines élections. Au regard d'une telle disposition, l'UPG se doit donc de se mobiliser afin d'amasser une abondante moisson. Et, poursuivra l'orateur, "c'est en exerçant ses activités dans le respect de ses valeurs hiérarchiques, en travaillant dans une ambiance fraternelle que le parti pourra faire élire plusieurs de ses membres aux conseils départementaux et municipaux et aux deux Chambres du Parlement." C'est également le même message qu'a fait passer le nouveau secrétaire général, Jean-Claude Kombila. Pour lui en effet, les luttes intestines ont grandement affaibli le parti, d'où la nécessité pour tous ses cadres de s'asseoir afin de tenter de taire les divergences.

**ADL AEROPORT DE LIBREVILLE**

**UN EMPLOYEUR LOCAL RESPONSABLE**

**UNE ENTREPRISE QUI MISE SUR L'HUMAIN**

- Plus de 1000 emplois générés sur la plateforme dont 160 salariés ADL
- Stabilité des emplois
- Montée en compétences des équipes par des formations sur-mesure
- Politique salariale & sociale volontariste



**UNE ENTREPRISE CITOYENNE PARFAITEMENT INTEGREE**

Au cours des 30 dernières années, ADL a accompagné et soutenu plusieurs initiatives dans le cadre de sa responsabilité citoyenne :

- Partenariat : INSTITUT FRANCAIS, UNESCO
- Partie prenante dans l'organisation des CAN 2012 et 2016
- Sponsorisation d'une équipe de foot Corporate (ADL FC) depuis 16 ans